



MÚSICA FICTA CLAUSURARÁ EL 1 DE ABRIL LA SEMANA DE MÚSICA SACRA DE SEGOVIA

La 41 Semana de Música Sacra de Segovia, una de las citas más veteranas del panorama musical español, presentará en su concierto de clausura a Musica Ficta el sábado 1 de abril en el Aula Magna de la IE University (20:00 horas). Considerado uno de los mejores grupos españoles de música antigua y dirigido por Raúl Mallavibarrena, interpretará un proyecto coproducido con el Centro Nacional de Difusión Musical (CNDM) para recordar a Sebastián de Vivanco, compositor abulense del que se cumplen 400 años de su fallecimiento. Una muestra de la música que se hacía en el siglo XVI en el imperio español.

“Es un placer enseñar al público actual una muestra de la música española en tiempos de Sebastián de Vivanco. En esas décadas, nuestra música vivió sus años dorados y resulta muy gratificante hacer una comparativa entre los grandes genios del Renacimiento”, ha reconocido Raúl Mallavibarrena. “Nos gustaría generar una inquietud y una curiosidad hacia este repertorio, que deleitó a las personas que vivieron hace 400 años en los mismos lugares donde hoy es posible rememorarlas. Esperamos hacer disfrutar con obras en su mayoría desconocidas, pero de una calidad incontestable”, ha añadido. “La Semana de Música Sacra de Segovia es uno de los ciclos y festivales destinados a recuperar el patrimonio sonoro más antiguo. Representa una conquista cultural que debe ser defendida y respaldada institucionalmente”, ha concluido.

La Semana de Música Sacra de Segovia celebrará su 41 edición del 22 de marzo al 2 de abril con las actuaciones de Isabel Villanueva, Antonia Contreras, el Coro Landarbaso con la Escolanía de Segovia, la Orquesta Sinfónica de Castilla y León y Hopkinson Smith. Una programación ecléctica con música sinfónica, flamenco, música antigua, música coral, grandes solistas españoles y extranjeros. Artistas de primera línea en espacios originales como la Cueva del Convento de San Juan de la Cruz, el Aula Magna de la IE University, la Iglesia de San Juan de los Caballeros y El Romeral de San Marcos. Las entradas, que oscilan entre los 5 y los 12 euros, están a la venta en fundaciondonjuandeborbon.org.